Vela

La "Semana Abanca" reúne en Gijón un centenar de embarcaciones

Las regatas, para las clases optimist y crucero, se disputan hasta el lunes

Gijón, J. J.

Asturias acoge por primera vez pruebas de la "Semana Abanca" de vela, concretamente una competición para optimist y otra para cruceros. La prueba fue presentada ayer y cuenta con el apoyo de clubes de Gijón y Luanco y en ella participarán regatistas de Galicia, Cantabria. País Vasco, Cataluña, Asturias y una representación de Estados Unidos.

La "Semana Abanca" es una competición que goza de gran popularidad en Calicia y el norte de Portugal y que ha comenzado a extenderse al resto de comunidades del Cantábrico. La competición de optimist está organizada por el Club Astur de Regatas y en ella está prevista la presencia de alrededor de 70 barcos que tendrán por delante ocho mangas re-



Autoridades y organizadores de la prueba asturiana de la "Semana Abanca". | FELX GONZALES

partidas en jornadas de sábado, domingo y lunes. Entre los presentes el gallego Alejandro Pérez ganador hace dos semanas en Oporto; por Cantabria, fiñigo Prego y Cataluña contará con una potente representación con Arnau Gelpi. Nil Subirats y Marçal Costa entre otros. Asturias pondrá en

liza a una veintena de regatistas, todos ellos del Club Astur de Regatas, entre ellos Álvaro Pérez, Leticia Pelayo y Alicia Simal. Otros regatistas a teuer en cuenta son Juan Olabarri, Miguel Antona, Marín Bueno, Nacho aja o Tanis Rey. Los hermanos Riquelme, Alejandro y Sebastián repreme.

sentan a Estados Unidos.

La prueba para cruceros la organiza el Club Bahía de Gijón y el Club Maritimo de Luanco. La prueba será un regata costera entre Gijón y Luanco de 15 millas con la participación de alrededor de 150 deportistas en una veintena de barcos.

Tenis



Pablo Carreño. JUAN PLAZA

Doble derrota de Pablo Carreño en Marruecos

Giiór

El asturiano Pablo Carreño vivió ayer una mala jornada en el Challenger de Marruecos al caer tanto en el cuadro idividual como en el de dobles. El gijonés inició la jornada disputando las semifinales individuales ante el polaco Kamil Majchrzak, perdiendo por un contundente 6-1 y 6-1. Un resultado sorprendente ya que Carreño partía como cabeza de serie número 1 del torneo mientras que su rival provenía de la previa.

Esta derrota frustró una fi-

Esta derrota frustró una final española ya que en la otra semifinal Roberto Carballés se impuso al croata Jozef Kovalik

Poco después de sus partidos de individuales los dos españoles. Carreño y Carballés volvieron a saltar a la pista para jugar la final de dobles ante la pareja formada por el español lñigo Cervantes y el holandés Mark Vervoort, perdiendo en un competido partido por 3-6, 7-6 y 12-10.

TRIATLON

Poniente acoge la "Skoda Triathlon Series", con setecientos participantes

La "Skoda Triathlon Series" llega a Gijon mañana domingo con la disputa de una prueba que contará con la participación de alrededor de 700 atletas provenientes de Madrid, Cantiabria, Pais Vasco, Cataluña, Castilla-León, Galicia, Extremadura y Asturias. Serán tres las distancias en competición: la olímpica con 1.500 metros de natación, 37.5 kilómetros de bicicleta y 10 kilómetros de carrera a pie, la sprint con 750 metros de natación, 20 de bicicleta y 5 de carrera y, por último, la supersprint con 350 metros de natación, 7 de bicicleta y 2,5 de carrera, modalidad esta que se disputa pro primera vez en Asturias, todas ellas en el entorno de la playa de Poniente.

Asistentes a la presentación.





